

04.06.2023 um 07:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Alexandra Becker,

Katholische Pastoralreferentin, Pfarrei St. Franziskus, Frankfurt

Kirchen auf dem Hessentag

Moderator/in: Seit Freitag läuft der Hessentag in Pfungstadt. Der Hessische Rundfunk ist heute den ganzen Tag mit tollem Programm für die Familien am Start. Und auch die Kirchen haben sich einiges einfallen lassen für die Besucherinnen und Besucher. Alex Becker von der katholischen Kirche: Was gibt's da Besonderes?

Die Orgel rockt und Pfarrer spielen Fußball für einen guten Zweck

Das Programm ist super vielseitig. Es gibt Rock-Konzerte mit Orgel, Kirchenkabarett und Poetryslam oder Diskussionen, zum Beispiel zum christlich-islamischen Dialog. Es gibt aber auch z.B. ein Benefiz-Fußballspiel: Pfarrer gegen Politiker. Und natürlich sind die Kirchen offen und jede und jeder ist herzlich willkommen!

Gibt's auch besondere Gottesdienste?

Runterkommen bei Kerzenlicht und Musik nach ausgefülltem Hessentag

Ja. Gestern Abend gab's schon einen großen ökumenischen Gottesdienst auf der Bühne am Stadthaus. Fronleichnam am Donnerstag wird es natürlich auch

richtig feierlich mit Festgottesdienst und Prozession. Ich find besonders die Angebote am Abend toll. Da geht's meditativer zu mit viel Kerzenlicht und schöner Musik. Das ist super zum Runterkommen und für mich ein schöner Abschluss nach einem vollen und tollen Hessentagsbesuch!